

“Une invitation à participer à l’Omega European Masters est en jeu.”

58<sup>e</sup> Mémorial Olivier Barras

## Sous l’œil expert de l’arbitre

/ Claude-Alain Zufferey

**Le 58<sup>e</sup> Mémorial Olivier Barras se déroulera du 28 au 30 juin.**

**Charles-André Bagnoud** connaît très bien cette compétition. Le nouveau président du Golf-Club Crans-sur-Sierre, élu lors de l’assemblée générale du 2 mai dernier, l’arbitre depuis 1992. «*Tout le mérite de cette organisation revient à Christian Barras. Nous le soutenons et mettons à disposition le parcours, mais on peut dire que c’est le seul tournoi privé du club*», explique le président.

Le Mémorial Olivier Barras donne la possibilité de jouer aussi bien à des professionnels, qu’à des amateurs dont les handicaps sont de zéro ou mieux. Question arbitrage qu’est-ce que cela change? «*C’est déjà du très haut niveau. La grande différence avec l’Omega European Masters, par exemple, réside dans le fait que l’enjeu financier est plus faible voire inexistant. Les joueurs ont donc moins peur de faire des erreurs. Ils font moins souvent appel aux arbitres qui sont d’ailleurs moins nombreux sur le parcours que sur l’European Tour*», relève Charles-André Bagnoud.

L’absence de caméra et de public change également l’arbitrage. «*Un arbitre se trouve en permanence sur le parcours. Mais il ne peut pas être partout. Afin de ne pas trop retarder le jeu, les golfeurs ont la possibilité de jouer deux balles, s’ils hésitent entre deux points du règlement. Puis le cas est tranché à leur arrivée au club-house.*»

Sous l’œil expert de l’arbitre international, la compétition fait rage chaque année lors du Mémorial Olivier Barras. Et pour cause: une invitation à participer à l’Omega European Masters est en jeu. C’est l’attribution de cette place sur le Tour Européen qui suscite tant d’intérêt.

**The 58<sup>th</sup> Mémorial Olivier Barras will be taking place from 28<sup>th</sup> to 30<sup>th</sup> June.**

**Charles-André Bagnoud** is very familiar with this competition. The new president of Crans-sur-Sierre Golf Club, elected during the last 2<sup>nd</sup> May general meeting, has been refereeing it since 1992. “*All the credit for this organisation must go to Christian Barras. We support him and make the course available, but it could be said that it is the club’s only private tournament*”, explains the president. The Mémorial Olivier Barras enables both the professionals as well as the amateurs, whose handicaps are at zero or better, to play. As far as the refereeing is concerned, what difference does this make? “*It’s already of a very high level. The big difference with the Omega European Masters, for example, is the fact that the financial stake is much lower, if not non-existent. The players, therefore, are less fearful of making mistakes. They turn less frequently to the referees, who are, moreover, fewer than on the European Tours course*”, points out Charles-André Bagnoud.

The absence of cameras and of the public also changes the refereeing. “*There is a referee permanently on the course. But he can’t be everywhere. In order not to hold up the game too much, the golfers have the possibility of playing two balls, should they hesitate between two points in the rules. Afterwards, the case is settled once they get back to the clubhouse.*” Under the expert eye of the international referee, competition is all the rage during the Mémorial Olivier Barras each year. And with reason: an invitation to participate in the Omega European Masters is at stake. It’s the attribution of this participation in the European Tour that sparks so much interest.